

## 寄付がありました

8月28日、五霞町社会福祉協議会（中川忠理会長）から、五霞町PTA連絡協議会（鈴木光夫会長）に毎朝、保護者により行われている立哨活動で使用している横断旗（42本）とバック（21袋）の寄付がありました。

中川会長は、「みなさんのご厚志による共同募金のお金を活用し、子どもたちの安全確保に少しでもお役にたてれば」と話していました。鈴木会長の代理で受け取った千葉校長会長も、「毎日、子どもたちが安全に通学できるのも保護者や地域のみなさんのご協力によるもの。大切に使用させていただきます」と感謝の意を表しました。



## B&G「体験セミナー」に参加しました

平成20年度B&G「海洋体験セミナー」と「親子ふれあい体験セミナー」が、7月25日から8月5日にかけて実施されました。

全国から集まった参加者は、沖縄県本部町周辺にて沖縄文化に触れたり、透きとおるきれいな青い海でマリンスポーツを体験するなど、貴重な体験をしました。

初めて会う人々と助け合いながらさまざまな体験をし、子どもたちにとっても学ぶことが多かったようです。

沖縄の地で得た経験と知識、出会った友だちは大きな財産となることでしょう。

### ○参加者

- 「海洋体験セミナー」
- ・小林杏奈さん（五霞東小6年）
- ・佐藤優衣さん（五霞東小6年）
- 「親子ふれあい体験セミナー」
- ・村上博康さん（親）
- 統啓さん（五霞西小6年）



## まち・体育協会関係 大会結果



第1回尾瀬武尊サッカーフェスティバル

期日 8月1日～3日

場所 群馬県片品村

参加 32チーム

結果 予選リーグA組

GOKA FC 0-5 浦和辻Aキヤラクシー

2-0 富士見SC-A

5-1 鏈水SC

7-1 ムサシ1

※リーグ2位で決勝トーナメント

進出

準々決勝 2-0 辰沼A

準決勝 3-0 鶴ヶ島栄FC

決勝 1-0 浦和辻Aキヤラクシー

◆予選リーグで敗れた相手との決勝戦、少ないチャンスをものにして先制すると、体を張って相手の猛攻を防ぎ見事勝利。収穫の多い充実した合宿になりました。

## 第59回消防ポンプ操法 競技大会県西地区大会 が開催されます

消防団員の強固な消防精神を養成し、厳正な規律、確実な団体行動の徹底を図り、火事現場において、迅速かつ判断よく消火活動にあたる団員の育成を目的に消防ポンプ操法技術を競う消防ポンプ操法県西地区大会が町消防団を含め、10市町14団が参加し次のとおり開催されます。

町消防団も県西地区大会優勝を目標とし、各分団から選ばれた代表選手6名を中心に6月から訓練に励んでいます。大会当日は、住民のみなさんも家族そろって応援にお出かけください。

○日時 10月19日(日) 午前9時から

○場所 古河市広域中央運動公園  
イベント広場

